



¿El Grupo Atlacomulco a Morena? Germán Martínez adelanta candidatura de Alfredo del Mazo al Senado

El senador del Grupo Independiente estuvo presente en la sesión del INE y cuestionó el nuevo papel del exgobernador de Edomex

Por Ximena Ochoa



El senador **Germán Martínez** Cázares se unió a la sesión del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) y adelantó que el exgobernador del Estado de México, **Alfredo del Mazo** Maza, podría integrarse al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) para las elecciones del próximo 2 de junio.

Dichos señalamientos salieron de la Dirigencia Nacional del PRI, específicamente de Alejandro *Alito* Moreno Cárdenas, quien arremetió contra el exmandatario mexiquense por una *presunta traición a la militancia priista*, así como por su falta de carácter.